

## CHAPAREILLAN

# Le nettoyage de la commune a attiré du monde



Un bel effectif de nettoyeurs était présent cette année.



Des membres du CME, encadrés par les élus et Sébastien Rivet.

Les élus adultes et les conseillers municipaux jeunes ne s'attendaient pas à une telle affluence à leur opération "Nettoyons la nature!", même s'ils l'avaient espérée, pour la journée de samedi dernier,

En 2019, la même opération avait rassemblé une cinquantaine de personnes, élus compris. Cette année, environ 70 personnes ont répondu à l'appel, certaines venues d'autres communes, à l'instar d'un groupe de Porte-de-Savoie. La maire Martine Venturini a remercié tous les volontaires, puis a laissé la parole à Gabriel, devenu pour l'occasion porte-parole du conseil municipal jeunes (ou Conseil municipal enfant, CME). Déguisé en matériaux recyclés, comme il l'avait prévu à la dernière réunion préparatoire du CME, Gabriel a expliqué le déroulement de l'opération, avec l'aide de Sébastien Rivet, responsable du CME.

Puis cinq groupes se sont formés autour d'un élu jeune et un élu adulte, avant de s'égailler dans les rues de la commune, munis chacun d'une chasuble, de gants de jardinage et de sacs-poubelles et de plans surlignés par le CME. Au retour, un goûter a récompensé l'effort de tous, satisfaits de leur œuvre en admirant le camion électrique à moitié rempli, où les sacs étaient surmontés de la tête en carton fabriquée par Gabriel.